

## Digitale Arbeitswelt bringt auch neue Freiheiten

**Daimler hat auf der heutigen Konferenz „Digitale Arbeitswelt: Chancen und Herausforderungen für Unternehmen und Belegschaft“ zusammen mit der Bundesvereinigung der Deutschen Arbeitgeberverbände und gemeinsam mit europäischen Gästen einen Blick auf die zunehmende Digitalisierung geworfen. Was digitalisiert werden kann, wird auch digitalisiert werden, waren sich die Teilnehmer einig. Nicht nur Produktions- und Fertigungsverfahren verändern sich dadurch, sondern auch das Arbeitsumfeld der Mitarbeiter.**

Mensch und Maschine arbeiten schon heute in einigen Bereichen Hand in Hand, aber in Zukunft wird die Industrieproduktion noch vernetzter, hieß es. Aber für produktionsnahe Arbeitsplätze und den Verwaltungsbereich ermögliche die Digitalisierung auch neue Freiheiten, das mobile Arbeiten mit modernster Kommunikationstechnik ortsunabhängig und zeitlich flexibel. (ampnet/nic)